



## CHAPITRE GÉNÉRAL 2017 – Bulletin de nouvelles 6 mai 2017

---



Chers confrères,

Ceci est un bref message pour vous transmettre la décision suivante du chapitre général. Les capitulants ont décidé de retarder l'élection du Supérieur Général. Les raisons de ce changement sont les suivantes. Les capitulants ont senti le besoin de prendre du temps pour mieux connaître la situation de l'ensemble des entités et de se connaître entre eux avant de procéder à ce vote important. Cela nous permettra aussi de réfléchir d'abord sur l'ensemble de la gouvernance de la Congrégation.

Le nouveau calendrier se présente ainsi :

**10 mai mercredi :**

Discernement en vue de l'élection du Supérieur Général

Soirée : Adoration du Saint Sacrement

**11 mai jeudi :**

Messe en invoquant l'Esprit Saint  
Élection du Supérieur Général

Nous comptons sur vos prières en ces moments importants de la vie de la Congrégation.

P. Georges Madore s.m.m.  
Secrétaire du chapitre

Dear confreres,

Here is a brief message to inform you of the following decision of the General Chapter. The capitulants have decided to postpone the election of the Superior General. The reasons for that change are the following. The capitulants felt the need to take more time to get a better knowledge of the situation of each entity and also of each other. This will also allow us to think about the general governance of the Congregation.

The new calendar is as follows:

**Wednesday 10 May:**

Discernment towards the election of the Superior General

Evening: Adoration of the Blessed Sacrament

**Thursday 11 May:**

Mass to the Holy Spirit  
Election of the Superior General.

We count on your prayers in these important moments of the life of the Congregation.

Fr Georges Madore s.m.m.  
Secretary of the Chapter